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Del 11 febbraio 2020 

 

 

Il Consiglio Circoscrizionale n. 5 convocato nelle prescritte forme, per la seduta ordinaria presenti  

nella sede della Circoscrizione in Via Stradella n. 192, oltre al Presidente NOVELLO Marco, i 

Consiglieri: 

 

 

 

ALU’ ORAZIO ARENA ALICE BATTAGLIA GIUSEPPE  

COLIA ENRICO CORRENTI ALFREDO DEL MARE FABIO  

FRISINA PASQUALE GAGLIARDI MARIA IPPOLITO ANTONINO MASERA ALBERTO

MALINARICH DANIELE MARTINA LUIGI MASERA ALBERTO P

MELE DELIO TIZIANO MONACHINO MARTINA MORFINO MANUELA  

PALMIERI MARTA PASQUALI LAURA POLICARO PAOLO  

TETRO GREGORIO TOSTO SIMONE   

     
 

 

 

In totale con il Presidente n. 21   Consiglieri 

 

 

Risultano assenti i Consiglieri: AJETTI//MARTUCCI//OLIVA/TASSONE.  

 

 

Con l'assistenza del Segretario: Umberto MAGNONI. 

 

ha adottato in  

 

 

SEDUTA PUBBLICA 

 

il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 

 

 

C. 5 - INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE AI SENSI DELL’ART. 45 

DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO CON OGGETTO:  VECCHIA TORINO 

CERES, QUALE DESTINO PER QUEGLI SPAZI? 
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INTERPELLANZA  AI SENSI DELL’ART.45 DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

11 FEBBRAIO 2020 

 

 

C. 5 - INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE AI SENSI DELL’ART. 45 

DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO CON OGGETTO:  VECCHIA TORINO 

CERES, QUALE DESTINO PER QUEGLI SPAZI? 

 
 

PREMESSO CHE 

 

Con i lavori per la realizzazione della Torino – Ceres si prevede l’abbandono della tratta storica 

torinese sottostante la via Cisalpino e Spina Reale, interrata in occasione dei Mondiali di Calcio del 

1990. 

CONSIDERATO CHE 

 

L’abbandono della linea storica, oltre alla perdita di un importante servizio pubblico per la 

cittadinanza, costituisce uno spreco di risorse e, contemporaneamente, la restituzione di un luogo di 

scarsa sicurezza essendo potenzialmente violabile dalla superficie attraverso le uscite di sicurezza e 

di futuro degrado. 

VERIFICATO CHE 

 

Entro la prossima estate, il servizio ferroviario verrà sospeso e no risulterebbe inoltre, ad oggi, data 

alcuna soluzione alternativa concreta per il riutilizzo dell’infrastruttura che sarebbe sostanzialmente 

abbandonata senza che siano state enunciate azioni di riqualifica e di riutilizzo 

 

PRESO ATTO CHE 

 

Associazioni, comitati di cittadini e realtà produttive del territorio hanno anche contribuito, 

soprattutto nel corso di questi anni, ad un concreto processo di riqualifica di quella porzione di città 

e correrebbero il rischio di vedere vanificato questo grande sforzo 

 

SI INTERPELLA LA SINDACA 

 

Per chiedere se sia possibile chiarire la sorte dell’infrastruttura preesistente della galleria interrata 

del tracciato storico sottostante la via Cisalpino e spina Reale. 

Per sapere se ci possa essere la volontà per un lavoro di concerto con le istituzioni di prossimità al 

fine di valutare insieme soluzioni alternative per quegli spazi. 

 

 

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE 

 

Il Consiglio Circoscrizionale con votazione palese  

 

 (Al momento della votazione nessun Consigliere risulta assente dall’Aula) 



  

accertato e proclamato il seguente esito 

 

PRESENTI …………………... 21 

ASTENUTI …………………..== 

VOTANTI …………………… 21 

VOTI FAVOREVOLI ……….. 21 

VOTI CONTRARI …………..  == 

 

All’unanimità   

APPROVA 

 

L’interpellanza. 

 


